



mercredi 4 novembre à 20H30 : Ciné-débat

Cinéma de Caussade

«Les chèvres de ma mère»

«Sur un plateau isolé des gorges du Verdon, Maguy fabrique depuis 40 ans du fromage de chèvres dans le respect de la nature et des animaux. Bientôt à la retraite, elle doit céder son troupeau. Elle décide alors de parrainer Anne-Sophie, une jeune agricultrice qui souhaite s'installer...

Le film sera suivi d'un débat sur la transmission des fermes dans le Tarn-et-Garonne et d'un after-chèvre sous forme de dégustation.

Organisée par l'ADEAR de Tarn-et-Garonne, association pour le développement de l'emploi agricole et rural, financée par la DRAAF dans le cadre de l'AITA



TU: 5€ ou abonnement

Places en prévente sur cinemacaussade.com

Cinéma de Caussade, 32 rue des Récollets - 82300 Caussade